

08 de diciembre de 2024

Primeras Planas

Tienen filtros 'light' para elegir a jueces
Más de mil 100 migrantes han muerto en el Río Bravo
Transparentan listas judiciales con pifias
A la baja, migrantes mexicanos detenidos en la frontera con EU
Reconoce Biden a Sheinbaum
Los gatitos de la cárcel

Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a objetivos prioritarios

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, anunció ayer por la mañana la detención de dos presuntos líderes de una organización criminal con operaciones en la colonia Guerrero, quienes estaban dentro de los objetivos prioritarios generadores de violencia de la CDMX. Se trata de Yahir 'N', alias El Palillo, y Cristian Geovani 'N', alias El Chispa, quienes fueron ubicados y detenidos en Coapa, colonia Espartaco, de la alcaldía Coyoacán. El Heraldo de México / Reforma / La Crónica de hoy / Excélsior / El Universal / La Jornada / La Prensa / El Sol de México / Uno Más Uno / El Gráfico / Metro Sin mención Reforma

Vendía presunta droga cerca de campus

Una mujer en posesión de posible droga, en las inmediaciones de una escuela de educación superior, ubicada en la colonia Ciudad Universitaria, de la alcaldía Coyoacán, fue detenida por efectivos de la Policía Auxiliar, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. <u>La Prensa</u> / <u>La Crónica de Hoy</u>

Capturan a narcomenudista

Fue capturado Juan Carlos "N", alias *El Follow*, considerado el principal generador de violencia en calles de la alcaldía Magdalena Contreras. El arresto se efectuó en cumplimiento a una orden de aprehensión que se llevó a cabo un cateo en la colonia Las Cruces, donde participaron en el cateo personal de la FGJ, con el apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Guardia Nacional y las secretarías de Defensa Nacional y de Marina. <u>Excélsior</u>

Roban a abuelito y ya están presos

Dos hombres señalados como responsables de desapoderar de sus objetos de valor a un hombre adulto mayor, en avenida Palma y el andador Durazno, colonia Atacaxco, alcaldía Magdalena Contreras. Fueron detenidos por uniformados de la **SSC** y junto con lo asegurado, los presentaron ante el agente del Ministerio Público. La Prensa

Asesinan a balazos a adulto mayor en Tacuba

Derivado de una riña un hombre de la tercera edad fue asesinado a balazos en la calle Golfo de Tehuantepec y la avenida Aquiles Serdán, colonia Tacuba, alcaldía Miguel Hidalgo. Policías capitalinos detuvieron a una mujer y a un hombre por su probable participación en la agresión. <u>La Prensa / El Gráfico / Reforma / Metro</u>

Fallece de infarto en la Roma Sur

Un ataque fulminante al corazón terminó con la vida de un hombre cuando se encontraba al interior de su vehículo en calles de la colonia Roma Sur, en la alcaldía Cuauhtémoc. **Elementos de la SSC** fueron los primeros en arribar al Viaducto Presidente Miguel Alemán. Ahí, encontraron a un hombre inconsciente al interior de su camioneta, el cual no respondía a los llamados por lo que solicitaron apoyo médico de inmediato, quienes al llegar informaron que ya no contaba con signos vitales. <u>La Prensa</u>



08 de diciembre de 2024

Calla a esposa con plomo

Policías de la SSC, detuvieron a un hombre que posiblemente realizó disparos con un arma de fuego en contra de su esposa, quien perdió la vida, en la alcaldía Gustavo A Madero. Tras una discusión, el hombre tomó un arma de fuego y asesinó a su esposa, quien quedó sin vida dentro de su casa, en la calle Ángel Brioso, de la colonia Palmatitla. El Gráfico

Ganan oro en voli

En la Quinta Edición de las Poliolimpiadas, en la que participan diversas corporaciones, el equipo Unión SSC, conformado por 10 integrantes de distintas áreas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, obtuvo dos medallas de oro en voleibol mixto. Todos recibieron la presea dorada. Reforma

Aumenta trabajo infantil en el Centro Histórico

La presencia de menores de edad ejerciendo el comercio informal en calles del Centro Histórico de la Ciudad de México se ha incrementado un 22 por ciento respecto a 2023, revela la organización *Save the Children* México. Los puntos donde elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** han detectado y recibido estos avisos son la Alameda Central, el Zócalo, el andador peatonal Francisco I. Madero, Eje Central y las calles Ángela Peralta, 16 de Septiembre, Gante, Palma y avenida Juárez. El Sol de México

Suman 42 negocios suspendidos en la urbe

En el programa La Noche de Todos, han sido suspendidos 42 establecimientos irregulares de venta de alcohol. El operativo se realizó en la colonia Emilio Carranza, Ampliación Penitenciaria, Moctezuma Primera Sección, Del Parque y Sevilla, en la alcaldía Venustiano Carranza. En el dispositivo participaron la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Policía de Investigación de la FGJ, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil y el Instituto de Verificación Administrativa. Excélsior / La Jornada / El Gráfico

Aplica 5 mil acciones para controlar a los ambulantes

Para evitar que el comercio informal se desborde durante la romería navideña, la Autoridad del Centro Histórico lleva a cabo labores de supervisión e inhibición en las calles del primer cuadro. La **SSC** reportó que de enero a noviembre retiraron a cinco mil 051 personas por ejercer el comercio no formal, con el cual obstruían el libre tránsito. De esas cinco mil 051 personas, 348 fueron retiradas en enero; 386 en febrero; 378 en marzo; 350 en abril; 432 en mayo; 286 en junio; 338 en julio; mil 520 en agosto; 618 en septiembre; 335 en octubre y 60 en los primeros días de noviembre. La Prensa

Desalojan evento irregular en la Doctores

Un evento organizado en un establecimiento de la colonia Doctores en la alcaldía Cuauhtémoc, rebasó el aforo permitido del inmueble, al dar acceso a aproximadamente 500 personas, por lo que el lugar fue desalojado por las autoridades en las primeras horas de ayer. Personal de la demarcación y de la **SSC** fue desplegado en el operativo. Reforma

Abarrota el comercio informal el Centro Histórico, hasta en el Zócalo

El comercio informal se extendió al corredor peatonal de la calle Francisco I. Madero y hasta el Zócalo de la CDMX, donde ayer no hubo restricciones para la venta de diversos artículos. Los **policías** que se ubican en Madero dijeron que hasta el momento los mandos superiores no han dado ninguna indicación acerca de remover a los vendedores. La Jornada



08 de diciembre de 2024

Policiaco

Dos lesionados tras choque en la Roma Norte

Un choque en el cruce de avenida Cuauhtémoc y calle de Querétaro, colonia Roma Norte, provocó lesiones en dos personas De acuerdo con los primeros reportes, uno de los conductores involucrados iba en estado de ebriedad. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona para el retiro de los vehículos involucrados. Excélsior

Echaba cascarita y lo matan a tiros

Balacera durante un torneo de futbol en las canchas del Parque Guadalupe, en la colonia Modelo, en la alcaldía Iztapalapa, dejó como saldo un muerto y al menos un herido más. Hasta el momento no se reportaron personas detenidas por este hecho. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el perímetro. Paramédicos llegaron al lugar para brindar los servicios pre-hospitalarios al hombre que le dispararon de manera directa, pero nada pudieron hacer, ya había fallecido. La Prensa / El Gráfico

Baleado por su pasajero

Chofer de taxi por aplicación, fue llevado al Hospital General Doctor Rubén Leñero, luego de que durante un asalto recibió un disparo en la cabeza. El ataque habría ocurrido la noche del viernes, en Santa María Maninalco, Azcapotzalco, donde su pasajero lo atracó y baleó. El Gráfico

Justicia

Vinculan a Chuy Fabela por presunta violación

El jugador de béisbol conocido como Chuy Fabela, integrante de los Diablos Rojos del México y Tomateros de Culiacán, fue vinculado a proceso por el delito de violación. En la audiencia de continuación de cumplimiento de orden de aprehensión, un juez de control del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México ratificó la prisión preventiva; y fijó un plazo de dos meses para el cierre de la indagatoria complementaria. De acuerdo con los datos de la carpeta de investigación, el pelotero presuntamente agredió sexualmente a una mujer, con quien mantenía una relación, en un domicilio en la alcaldía Venustiano Carranza. La Jornada

Detienen a presunto feminicida de Norma

El médico cirujano José Humberto "N". presunto autor material del feminicidio de Norma Patricia en calles de la alcaldía Iztapalapa, fue detenido por la policía de Colombia y quien es requerido por el presunto abuso y acoso sexual contra la enfermera. Después de casi un año de la muerte de la enfermera, la FGJ, continúo con las investigaciones e incluso emitió una ficha roja por la Interpol México la cual fue este sábado cuando se conoció la detención del médico mexicano. La Prensa / El Sol de México / Excélsior



08 de diciembre de 2024

Imagen Destacada



Capturan a supuestos jefes de plaza del Cártel 2 de Abril

